LE LABEL NATIONAL FFA

Nous avons l'immense plaisir de vous annoncer que notre semi-marathon vient d'obtenir le label national de la Fédération Française d'Athlétisme pour 2022.

Qu'est-ce-que cela veut dire

concrètement?

Cela veut dire que nous respectons un cahier des charges précis, synonyme de professionnalisme et de qualité aux yeux du jury de la fédération.



 Nous proposons un village marathon, des ravitaillements, des animations musicales sur le parcours, des navettes, des douches ainsi que des consignes.

 Cela récompense aussi le dispositif médical mis en place le jour de l'épreuve, saluant les moyens humains

et matériels mis en oeuvre pour l'occasion.

 - Un incontournable pour nous, l'esprit de convivialité qui règne : animations, récompenses, repas d'après course.

- Cela met enfin en lumière les pratiques éco-responsables déployées au cours des précédentes éditions par notre association comme par exemple, celle de la réduction des déchets ou de la limitation de consommation des ressources. Bref, tous les éléments présentés récompensent le travail important mené par le bureau, les responsables de commission et l'ensemble des bénévoles au cours des 5 éditions passées. Le label nous apportera une visibilité supplémentaire au niveau national et portera loin les valeurs du sport en pays royannais.

Contact: 06 15 98 61 14